

# El último encierro de San Fermín también se corre en Uganda

Cien niños viven las fiestas de la mano de las navarras M<sup>a</sup> del Mar Luquin y Mónica González, del Colegio Mayor Goimendi.

16/07/2012

**PAMPLONA** . El último encierro de los Sanfermines no sólo se corrió en la capital navarra. Un centenar de niñas y niños, ataviados con pañuelicos rojos y caretas de toros made in Kukuxumusu,

protagonizaron en Kampala una divertida carrera por la Estafeta ugandesa, que encabezaron las voluntarias navarras María del Mar Luquin y Mónica González, del Colegio Mayor Goimendi .

Un grupo de universitarias de esta residencia, que se encuentran estos días en Uganda desarrollando actividades de cooperación, aprovecharon el fin de fiestas para organizar con los niños y niñas de la zona el último encierro de este año. Los corredores, con camiseta blanca y falda o pantalón azul (lo que parece ser el uniforme de su colegio), se anudaron al cuello unos pañuelicos rojos y algunos unas caretas de toro y recorrieron la Estafeta ugandesa. La idea fue de las navarras María del Mar Luquin y Mónica González, quienes quisieron llevar la emoción del encierro a las calles de Kampala.

## **COLABORACIÓN CON ESCUELAS**

Diecisiete residentes de Goiomendi , que celebrará el próximo curso su 50º aniversario, han viajado por octavo año a Uganda, considerado como uno de los países más pobres del mundo, para colaborar con cuatro escuelas diferentes. Su labor es dar clases de apoyo a los niños y realizar trabajos de construcción que ayuden a mejorar las instalaciones de estos centros educativos. También llevan a cabo tareas sanitarias colaborando en la atención de algunos dispensarios médicos.

A lo largo de estos ocho años de colaboración con Uganda, se han construido aulas para los colegios, un gallinero, una cocina y se puso en marcha un programa de apadrinamiento de niños con el objetivo de asegurar su escolarización. Cada año ha sido posible realizar este proyecto por la ayuda económica de donantes

privados y el trabajo de las voluntarias que se han ido desplazando a este país africano.

Noticias de Navarra // MARÍA OLAZARÁN

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-ultimo-encierro-de-san-fermin-tambien-se-corre-en-uganda/> (17/12/2025)